

Rencontre des servants de Choeur

Soumis par admin
16-10-2005

Les servants de choeur du Sacré-Coeur ont initiés les rencontres des servants de choeur du Grand Nancy en 1992.

Depuis, deux autres rencontres ont lieu : en 1997 et 2002.

En 2002, le temps fort, organisé à l'abbaye de Cîteaux, nous a permis de préparer la 3ème rencontre de tous les servants de chœur de l'agglomération Nancéienne.

Cette journée (dimanche 10 novembre 2002) a permis aux différents groupes, après la messe dominicale présidée par notre évêque de l'époque, Monseigneur PAPIN, de mieux se connaître et de partager nos expériences, notamment par la présentation de chaque équipe sous forme de jeux, de vidéos, d'exposés, …, au cours de l'après-midi et après avoir partagé un repas pique-nique tous ensemble.

Ce fût un moment important de prière, d'engagement et de fidélité pour confirmer notre foi et notre joie d'être rassemblés en Eglise.